

2024 im



Rückblick

Liebes AKMÖ-Mitglied, liebe Leserin, lieber Leser!

Auf 2024 schauen wir mit viel Freude zurück, denn es ist ein gutes Jahr gewesen. Einerseits konnten wir wieder mehr Menschen überzeugen, unseren Verein als Mitglied zu unterstützen, andererseits war das Jahr gekennzeichnet durch unser Mitwirken in vielen spannenden Projekten.



Unsere Bewegungsgruppen waren übers Jahr gut besucht

Sommersemester 2024: 22 Gruppen mit 203 Kindern.
Wintersemester 24/25: 23 Gruppen mit 232 Kindern. In 4 Kinderfreundekindergärten (mit 8 Gruppen) waren wir über die Wissensakademie.

Unsere Weiterbildungsangebote 2024 wurden zwar nicht alle gleich gut gebucht, aber manche haben richtig gut gefallen:

- Das ist ja aller-HAND! Teil 2 – Sabine Freynhofer
- Turnsaalaufbauten – Sabine Greinert
- Zirkusluft (in Vorarlberg) – Christoph Heinzle
- Ich bin Schulreif (bei Kiwi - Kinder in Wien) – Manuel Mert



IG Open House 2024 WIG



*gute Vernetzung mit Partner*innen*

- Netzwerk Psychomotorik
- WieNGS Anbietermarkt
- WIG - Wiener Gesundheitsförderung
- ABC – Psychosoziale Gesundheit
- Open Space - MA11 Kinder- und Jugendhilfe

Europäisches Forum für Psychomotorik (EFP)

Im September wurden beim europ. Psychomotoriktreffen u. a. das neue Logo und die Homepage besprochen. Wir hätten gern den frischen Auftritt präsentiert - leider gibts noch keine Freigabe - gut, dann also 2025. Derzeit sind folgende Arbeitsgruppen aktiv: European Psychomotricity Journal, Ethic codex in PM, political connections, core competences in the education in PM.



Ferien mit Schwung im Sommer 2024

Heuer organisierte der AKMÖ mit 31 Teilnehmer*innen aus 11 Familien die Ferienwoche mit Schwung an einem neuen Standort, dem Bundesport- und Freizeitzentrum BSFZ Maria Alm. Die Woche war gut, der Ort war nicht ganz so supergut.

Auch 2024 war der AKMÖ gut in Projekten eingebunden:

- das Projekt "entlastende Dienste für armutsgefährdet Alleinerziehende" wurde bis 2025 verlängert - Ostercamp, Herbstcamp, MuKi Häuser, Bewegungsgruppen
- OEGK – Enorm in Form - Kennenlern-Nachmittage
- OEGK – Gesunde Angebote in Schulen
- Wiener Bildungschancen – im Schuljahr 23/24 waren wir in 80 Schulen = 180 Klassen = 336 Unterrichtseinheiten
Motopädagogik = 3500 Kinder
- Solve For Tomorrow-Prototyping Workshop – Samsung



So-Moves - bewegte Sonntage für Familien ...

- Spring mal in die Schnitzelgrube – Jacqueline Vlasaty
- Turnsaalabenteuer für Groß & Klein – Christina Appel
- Waldabenteuer – Kugelbahn mal anders – Eva Poisinger
- Rollbretter für uns ALLE – Inklusiv – Sabine Greinert, Sabrina Engelmaier
- Bewegung & Spiel für uns ALLE – Inklusiv – Sabine Greinert, Sabrina Engelmaier



Vereinsalltag

Auch das „normale“ Vereinsleben geht gut voran und wir freuen uns über Anrufe, Emails, postings und Besuche in unserem gut eingelebten und ausgestatteten Büro in der Hofstattgasse 20 im 18. Wiener Gemeindebezirk.



2024 x Danke unserer Vereinsmanagerin Veronika Schwab für ihre großartige Arbeit

und dem ehrenamtlichen Vorstand Sabine Greinert, Elisabeth Kraus, Doris Gaigg, Alexandra Kremer, Veronika Pinter-Theiss, Susi Reimann, Veronika Theiner, Christian Theiss und Thesi Zak für ihr Engagement und ihre Mithilfe, sowie fürs Materiallager beherbergen: Kerstin Hanke, Melanie Scharrer und Verena Schneider.

und 2024 x DANK dir und allen AKMÖ-Mitgliedern

für die finanzielle Unterstützung des Vereins. Mit deiner Unterstützung werden wir uns auch 2025 mit dem AKMÖ für ein bewegtes Österreich einsetzen!

Hier Mitgliedsbeitrag überweisen.



Aktionskreis Motopädagogik Österreich
Gemeinnütziger Verein mit Spendenbefreiung
1180 Wien, Hofstattgasse 20/5
www.akmoe.at



Bürozeiten

Mo - Fr nach Vereinbarung
T: + 43 (0)699 12 16 09 81
akmoe@motopaedagogik.at